

Ramonet: Es necesario apegarse a hechos ante la desinformación(+Video)



La Habana, 21 ene (RHC) El intelectual franco-español Ignacio Ramonet advirtió este 21 de enero, en La Habana, sobre la necesidad de apegarse a los hechos ante las campañas mediáticas internacionales que tienen como objetivo desinformar a la sociedad.

El periodista, quien asiste al Foro Internacional de Periodismo por el aniversario 60 de la Operación Verdad, afirmó en exclusiva a la agencia Prensa Latina (PL), que Internet ha provocado un cambio fundamental y existe un desconcierto general.

Agregó que actualmente también hay una gran batalla, por lo que subrayó que el evento contribuirá al debate sobre la problemática de la verdad hoy.

Acerca de la reunión que congregó hace 60 años en Cuba a más de 400 periodistas de diversas naciones, Ramonet significó la vigencia del hecho, que consideró una especie de toma de conciencia de la Revolución en la defensa de la verdad.

Más de una treintena de expertos de América Latina y otras partes del mundo debaten desde este lunes, en el Hotel Nacional de Cuba, sobre los desafíos actuales del periodismo, en un foro auspiciado por PL.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181586-ramonet-es-necesario-apegarse-a-hechos-ante-la-desinformacionvideo>



Radio Habana Cuba